

## Catherine et Sophie remontent l'été à la pagaie

9 août 2000

Sophie, 19 ans, et Catherine, 21 ans, sont respectivement initiatrice et monitrice au club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille, sur le site de Bénodet. Pour Sophie, son deuxième été de travail au club se répartit entre la base de Quimper, où elle a travaillé en juillet, et Bénodet, où elle est actuellement chargée des locations. Elle trouve que ce job « c'est toujours mieux qu'à l'usine : on n'est pas enfermée toute la journée ». Catherine, étudiante en licence de physique à Brest, semble d'accord avec les propos de son amie. C'est sa cinquième saison, et après un mois de vacances en juillet, elle anime en août l'école de pagaie le matin et s'occupe de divers groupes l'après-midi. Les deux jeunes filles mettent également en avant la « super ambiance » qui règne parmi le groupe de moniteurs : « on est toujours ensemble » disent-elles. C'est pour cela, entre autres, qu'elles sont partantes pour l'année prochaine.